



23 février 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Franck ESNOUF, maire de Saint Laurent de Cuves : « *je fais confiance à l'esprit de responsabilité de l'équipe du Festival Papillons de nuit* »

Le Festival Papillons de nuit, qui se déroule chaque année à la fin du printemps, ce sont :

- 1 350 bénévoles qui travaillent toute l'année à la préparation du Festival
- Plus de 70 000 visiteurs chaque année
- 3 jours durant lesquels se succèdent 38 artistes
- Un impact économique et culturel important pour notre territoire et même au-delà.

Je constate depuis quelques jours un fort émoi et des inquiétudes de la part de nombreux habitants et acteurs de la Manche. En effet, j'ai pu voir qu'une pétition a été lancée contre la participation du chanteur Bertrand Cantat à notre Festival. Elle semble recueillir d'ores et déjà beaucoup de signatures.

Je tiens à souligner que j'ai toujours laissé une entière liberté à l'association organisatrice du festival dans ses choix de programmation culturelle. Je ne suis jamais intervenu. J'ai confiance en l'esprit de responsabilité des organisateurs, avec lesquels je travaille en intelligence et en complicité depuis plusieurs années, et je m'en tiens à mon rôle de représentant de l'Etat pour Saint-Laurent-de-Cuves.